< 合 言 葉 > いつも 明るい あいさつ で なにごとにも 全力で 取り組む だれにも やさしい 稲田っ子

いなだっ子

笠間市立稲田小学校

学校だより NO.9 令和5年5月12日(金)

ゴールデンウィークも終わり、学校に元気な声が響き渡っています。テレビでは各地でコロナ前のようににぎわっている様子が放送されていました。市内でも陶炎祭が行われ、会場となった芸術の森公園は連日たくさんの人でにぎわっていたようです。

5月から、学年ごとに遠足や校外学習などの行事が始まります。8日よりコロナが5類に引き下げられ対応が変わりましたが、今後も活動内容によっては、マスクなどの感染対策をとりながら活動を進める場合もございます。ご理解ご協力をお願いいたします。

学校探検



5月2日(火)に学校探検を行いました。I・2年生で作ったグループで、校舎内のたくさんの教室の様子を見て回りました。2年生がリーダーとなり、I年生にやさしく教えている姿が見られました。

土面フェスティバル



6年生が昨年度に作成した土面が、ゴールデンウィークに 芸術の森公園で開催された陶炎祭で展示されました。 本校では、市長賞に富田蓮音さん・ひまつり賞に海老原 秀さん・富田輝さんが入選しました。おめでとうございます。

お知らせ

5月8日(月)より、新型コロナウィルス感染症が2類相当から5類へと引き下げられました。先日、「新型コロナウィルス感染症の5類感染症への移行後の学校における対策について」をメールでお知らせしたところですが、文部科学省や県の通知を受け、本校での対応を以下のように変更いたします。

- ○マスクの着用については基本的に個人の判断になります。現状、外したくないと思っている児童・他の人にも外してほしくないと思っている児童・外したいと思っている児童など、感覚や考えは様々です。自分がどうするかご家庭で話し合ってください。なお、着用しない際のマナーやエチケット(至近距離で大声で話さないなど)については学校でも指導します。また着用が必要な場合(密になる場面や外部の高齢者などと接触する場合)には、担任の判断で着用を促す場合もありますので、ランドセルに予備のマスクを入れておいてください。さらに、全員がマスクを外したほうがよい場合(激しい運動を行う・気温が高い日の登下校など)は、熱中症の心配があるため、マスクを外すよう指導いたします。
- 〇毎日の検温はなくなりました。学校に設置してあった非接触型の体温計は取り外しました。朝のお子様の様子を確認していただき、風邪症状がある場合は無理して登校はせず、病院等を受診してください。 なお、これまでは風邪症状での休みは出席停止でしたが、これからは病欠になります。
- 〇音楽の合唱や家庭科の調理実習など制限のあった教科は感染対策を取りながら実施していきます。
- 〇消毒液は今まで通り設置してありますが、やるやらないは個人の判断に任せます。
- 〇給食は現状黙食をしています。少しずつ形態を戻していきます。
- 〇手洗い・換気・咳エチケット等の感染症対策は引き続き行っていきます。
- 〇児童が検査で陽性となった場合、有症状の場合は発症日の翌日から5日、かつ症状が軽快した日の翌日 までの期間を出席停止とします。無症状の場合は検査日から5日間を出席停止とします。家族が感染し た際は児童が無症状であれば登校可能です。
- ※今後も対応を変更する際は、お知らせいたします。個別にご相談があれば担任までご連絡ください。